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Minikit

Minikit

Minikit

Minikit

093026 VW T6 Kasten / VW T6 box-type „Deutsche Post“ 19,95 € 
013277 Minikit VW T6 Kasten, gelb / Minikit VW T6 box-type, yellow 7,95 € 
Im Bereich der Zustellung wird von der Deutschen Post vornehmlich der VW als Kastenwagen einge-
setzt. Herpa realisiert dieses Volumenfahrzeug in der aktuellen Generation mit der derzeitigen Fahrzeug-
beschriftung der Post. / For deliveries, the Deutsche Post mainly utilizes VW vans. Herpa realized this 
current generation volume vehicle featuring the mail service’s vehicle design.

H0 1/87

013314 8,95 € 
Minikit Mercedes-Benz Sprinter Kasten Flachdach 
Minikit Mercedes-Benz sprinter box-type flat roof 
Ideal für Umbauer und Bastler ist der aktuelle Mercedes-Benz Sprinter Kasten mit 
flachem Dach als Minikit. Die Warnlichtbalken liegen dem Bausatz bei. / The current 
Mercedes-Benz Sprinter van with flat roof as Minikit is ideal for converters and hobbyists. 
The warning light bar is enclosed with the kit.

H0 1/87

093606 19,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter ´13 Kasten / Mercedes-Benz sprinter ´13 box „Spedition Schumacher“ 
In dem Bereich der Schulmilch setzt die Spedition Schumacher aus Würselen mehrere 
Mercedes-Benz Sprinter mit kleiner Kühlmaschine auf dem Dach ein. / For school milk, the 
forwarder Schumacher from Würselen operates several Mercedes-Benz Sprinters with little 
refrigerators on the roof.

H0 1/87

030601-002 14,95 € 
Porsche 911 Turbo, blaumetallic / blue metallic  
013307 5,95 € 
Minikit Porsche 911 Turbo, weiß / white 
Der Porsche-Klassiker von Herpa wird erneut das Sortiment der Sportwagen 
ergänzen, zunächst in Blaumetallic. Zudem erscheint das Modell auch als Minikit für 
freie Farbgestaltungen. / The Porsche classic once again enhances the sports car 
range, first off in blue-metallic. Furthermore, the model is released as Minikit for your 
individual designs.

H0 1/87
Ab März 2018 lieferbar!
Delivery in March 2018!

038669-002 14,95 € 
Audi A5 Coupé, scubablau metallic / scubablue metallic

H0 1/87
Ab Januar 2018 lieferbar!
Delivery in January 2018!

024556-005 7,95 € 
Opel Kapitän, weinrot / weiß / wine red / white

H0 1/87
Ab Februar 2018 lieferbar!
Delivery in February 2018!

053136-004 12,95 € 
Simson KR 51/1, minzgrün / mint green

H0 1/87
Ab Februar 2018 lieferbar!
Delivery in February 2018!

H0 1/87

022361-006 11,95 € 
VW Käfer, stahlblau / steel blue 
013253 5,95 € 
Minikit VW Käfer, weiß / white 
Der legendäre VW Käfer erscheint zunächst in weißer Farbgebung als Minikit im Herpa-
Programm. / The legendary VW Beetle is initially released in white as Minikit version.

Ab Februar 2018 lieferbar!
Delivery in February 2018!

092838-002 16,95 € 
MAN TGE Kastenwagen Hochdach, ginstergelb  
MAN TGE box type with high roof, broom yellow

H0 1/87
Ab Januar 2018 lieferbar!
Delivery in January 2018!

093590 22,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter BF3 „DB Schenker“ 
Parallel zu dem Tieflade-Sattelzug von DB Schenker wird Herpa auch in einmaliger Auf-
lage dieses Begleitfahrzeug BF3, basierend auf dem aktuellen Mercedes-Benz Sprinter, 
realisieren. / Parallel with the flatbed semitrailer of DB Schenker, Herpa also releases this 
escort vehicle BF3 based on the current Mercedes-Benz Sprinter as one-time edition. 

H0 1/87
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Minikit

Minikit

093194 19,95 € 
VW Tiguan „Feuerwehr Goslar“ 
Der Kreisbrandmeister der Feuerwehr Goslar ist mit einem VW 
Tiguan unterwegs. Das Fahrzeug trägt das Kennzeichen sowie 
einen Hänsch DBS 4000 Warnlichtbalken auf dem Dach. 
The district fire chief of the fire brigade Goslar is on the go with 
a VW Tiguan. The vehicle features the registration number and a 
Hänsch DBS 4000 warning light bar on the roof.

H0 1/87

093552 19,95 € 
BMW X1 Kommandowagen / BMW X1 commando vehicle 
„Feuerwehr Landshut“ 
Die Feuerwehr in Landshut unterhält diesen besonders gestalteten 
BMW X1 als Kommandofahrzeug. / The fire brigade in Landshut 
operates this specially designed BMW X1 as command vehicle.

H0 1/87

093569 19,95 € 
VW Passat Variant „Polizei Berlin“ 
Der aktuelle VW Passat Variant, ausgestattet mit einem Hella RTK 
7 Warnlichtbalken, wird auch von der Polizei in Berlin eingesetzt. 
The current VW Passat Variant, equipped with a Hella RTK 7 
warning light bar, is also operated by the police in Berlin. 

H0 1/87

093576 19,95 € 
VW Touran „Polizei Brandenburg“ 
In Brandenburg wird der aktuelle VW Touran mit weißer Grund-
farbe sowie der gelb-blauen Beklebung als Polizeifahrzeug 
eingesetzt. / In Brandenburg, the current VW Touran is operated 
as police car in white with the yellow-blue decals.

H0 1/87

093583 19,95 € 
Mercedes-Benz C-Klasse T-Modell / Mercedes-Benz C-Class T-Modell „Feuerwehr Bremen“ 
013284 8,95 € 
Minikit Mercedes-Benz C-Klasse T-Modell, rot / Mercedes-Benz C-Class T-Modell, red 
Mit einem markanten und auffälligen Heckdesign setzt die Feuerwehr Bremen diese Mercedes-Benz 
C-Klasse ein. Der Minikit-Bausatz enthält ebenfalls den Warnlichtbalken. The fire brigade Bremen ope-
rates this Mercedes-Benz C-series in a striking and eye-catching rear design. The Minikit also contains 
the warning light bar.

H0 1/87

093491 24,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter Hochdach / Mercedes-Benz sprinter high roof „Feuerwehr Wilsdruff“ 
Als Einsatzleitwagen 1 wird bei der Freiwilligen Feuerwehr in Wilsdruff in Sachsen dieser auffällig gestaltete 
Mercedes-Benz Sprinter eingesetzt. / The voluntary fire brigade in Wilsdruff, Saxony, operates this strikin-
gly designed Mercedes-Benz Sprinter as command vehicle 1.

H0 1/87

093545 26,95 € 
Mercedes-Benz Vario Langkasten GW-A/S / Mercedes-Benz box type GW-A/S „Feuerwehr Landshut“  
013260 9,95 € 
Minikit Mercedes-Benz Vario Langkasten GW-A/S, rot, inkl. Rundumleuchten / Mercedes-Benz box type GW-A/S, red, incl. beacon lights  
Nach der Drehleiter aus den Neuheiten Januar 2018 erscheint nun auch der Mercedes-Benz Vario der Feuerwehr Landshut, der die 
Atemschutz-Messtechnik zum Einsatzort transportiert. 
Following the turntable ladder from the new releases January 2018, we now also release the Mercedes-Benz Vario of the fire brigade 
Landshut, which transports respiratory protection measurement technology to the operation sites.

H0 1/87

092999 39,95 € 
MAN TGS M Euro 6 Rosenbauer Drehleiter XS 
MAN TGS M Euro 6 Rosenbauer turnable ladder truck XS  
Die bei Herpa beliebte neutrale Feuerwehr wird durch eine Rosenbauer Drehleiter XS mit dem bekannten Design ergänzt. / Herpa’s popular 
neutral fire brigade is enhanced by a Rosenbauer turntable ladder XS with the well-known design.

H0 1/87

093460 19,95 € 
Trabant 601 Kübel „Werkfeuerwehr LEAG / Brandenburg“ 
Dieser Trabant Kübel war ehemals ein Militärfahrzeug und dient 
heute noch als historisches Traditionsfahrzeug bei der Werkfeuer-
wehr LEAG für besondere Einsätze. Leider muss das Modell auf 
die zwei Rundumleuchten verzichten. / This Trabant Kübel was 
formerly a military vehicle. Today, it serves as historic vehicle for 
special operations at the LEAG plant fire brigade. Unfortunately, 
we couldn’t realize the two beacon lights on the model.

H0 1/87
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Minikit

Minikit
Minikit

Minikit
Minikit

093538 Mercedes-Benz Atego `13 Koffer-LKW mit Ladebordwand / Atego `13 box truck with liftgate „Polizei Hamburg Entschärfer“ 29,95 € 
013239 Minikit Mercedes-Benz Atego `13 Koffer-LKW mit Ladebordwand / Mercedes-Benz Atego `13 box truck with liftgate 19,95 € 
Im Hamburger Polizeipräsidium ist dieser Mercedes-Benz Atego stationiert, der mit einer umfangreichen Ausstattung den Entschärfern zur 
Verfügung steht. Die seitlichen Rollos und Türen werden drucktechnisch am Modell dargestellt. / This Mercedes-Benz Atego is based at the 
Hamburg police department and features extensive equipment for bomb disposal experts. The roller blinds and doors on the model sides 
are realized typographically. 

H0 1/87

308472 MAN Büssing SÜ 210 Bus, elfenbein / MAN Büssing SÜ 210 bus, ivory 29,95 € 
013246 Minikit MAN Büssing SÜ 210 Bus, elfenbein / Minikit MAN Büssing SÜ 210 bus, ivory 19,95 € 
Der klassische MAN Bus SÜ 210 trägt an der Front die Schriftzüge MAN und Büssing und wird in Elfenbein von Herpa mit beiliegenden 
Zielangaben einmalig produziert. / The classic MAN bus SÜ 210 features the writings MAN and Büssing in the front and is produced as 
one-time edition in ivory.

H0 1/87

308687 Mercedes-Benz Planen-Hängerzug / Mercedes-Benz canvas cover trailer „Schenker“ 34,95 € 
013321 Minikit Mercedes-Benz Planen-LKW / Minikit Mercedes-Benz canvas trailer „Schenker“  13,95 € 
013338 Minikit Planen-Hänger 3-achs / Minikit canvas trailer 3-axle „Schenker“ 8,95 € 
In der klassischen Farbgebung der 1980er Jahre legt Herpa den Mercedes-Benz Planen-Hängerzug zeitgemäß, ohne seitlichen Unterfahrschutz einmalig auf. Parallel dazu werden auch LKW und Hänger, jeweils mit dem Schenker-Logo bedruckt, einzeln als Minikit angeboten. 
Herpa produces the Mercedes-Benz tarpaulin trailer in the classic 1980s design and sans lateral underride guard. Parallel with that, truck and trailer printed with the Schenker logo are available individually as Minikits. 

H0 1/87

307246 Mercedes-Benz Actros Classicspace 2,3 Aluminiumtiegel-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Classicspace 2,3 aluminum pot semitrailer „Nicromet“ (PL) 39,95 € 
013291 Minikit Mercedes-Benz Actros Classicspace 2,3 Zugmaschine, weiß / Minikit Mercedes-Benz Actros Classicspace 2,3 rigid tractor, white 10,95 € 
076838 Auflieger mit 3 Aluminiumtiegeln, silber / Trailer with 3 aluminum pots, silver  19,95 € 
Mit flacher Actros Kabine ist der komplett in silber lackierte Sattelzug des polnischen Unternehmens Nicromet unterwegs. Die drei Behälter sind mit unterschiedlichen Nummern versehen. / The all-silver semitrailer of the Polish company Nicromet is operated with a flat Actros cab. The 
three containers feature different numbers.

H0 1/87

trailer
Auflieger
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308038 39,95 € 
MAN TGX XXL 6x4 Euro 5 Semitieflade-Sattelzug / MAN TGX XXL 6x4 Euro 5 low boy semitrailer „DB Schenker“ 
Für überbreite Transporte setzt DB Schenker auch diesen MAN TGX XXL 6x4 mit einem Semitieflade-Auflieger ein. / DB Schenker operates this MAN TGX XXL 6x4 with semi-flatbed 
trailer for extra wide transports.

H0 1/87

308564 49,95 € 
Volvo FH Gl. Semitieflade-Sattelzug / Volvo FH Gl. low boy semitrailer „BDT Logistik GmbH“ 
In Eisenhüttenstadt nahe Frankfurt / Oder ist das auf Schwerlasttransporte spezialisierte Unternehmen BDT ansässig. Die Fahrzeuge fallen 
durch ihr markantes und aufwändiges Design auf, das Herpa auf die vierachsige Volvo Schwerlastzugmaschine mittels Rasterdruck umset-
zen wird. / BDT, a company specializing in heavy-load transports is based in Eisenhüttenstadt, near Frankfurt/Oder. The vehicles stand out 
with their striking and elaborate design which Herpa realized with halftone printing on the four-axle Volvo heavy-load tractor. 

H0 1/87

304788-003 19,95 € 
Volvo FH Gl. XL Schwerlastzugmaschine, rot / Volvo FH Gl. XL heavy duty rigid tractor, red

H0 1/87

307871 49,95 € 
Mercedes-Benz Actros SLT Tieflade-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros SLT low boy semitrailer „Kahl Schwerlast“ 
Die neue Mercedes-Benz Actros SLT Zugmaschine des Schwerlast-Spezialisten Kahl aus Moers wird bei Herpa mit einem sechsachsigen Ballasttrailer kombiniert und in einmaliger Aufla-
ge produziert. / The new Mercedes-Benz Actros SLT tractor of the heavy-load specialist Kahl from Moers is released as one-time edition in combination with a six-axle ballast trailer.

H0 1/87

Teileservice in 1:87 / PArT service in 1/87

Alle weiteren Teileserviceartikel finden Sie im Collektions Katalog 2017.
All other parts service components can be found in the Collection catalogue 2017.

Art.-nr. Bezeichnung inhalt/stück Preis 

084802 Fahrgestell Volvo FH 6x2 mit Chassisverkleidung
Chassis Volvo FH 6x2 with chassis cladding

2 9,95 €

084796 Fahrgestell für Scania CS/CR 6x2 mit Chassisverkleidung
Chassis for Scania CS/CR 6x2 with chassis cladding

2 9,95 €

052368-002 14,95 € 
Verkehrssicherungsanhänger, kommunalorange 
safety traffic trailer, communal orange

H0 1/87
Ab Januar 2018 lieferbar!
Delivery in January 2018!

Ab Januar 2018 lieferbar!
Delivery in January 2018!
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308427 49,95 € 
Scania CR HD Chromtank-Sattelzug / Scania CR HD chrome tank semitrailer „Willi Wewer“ 
Auf Lebensmitteltransporte ist die Spedition Willi Wewer aus Cloppenburg spezialisiert. Neben dem bekannten Scania Hauber werden auch 
erste Scania der neuen Generation eingesetzt. / The forwarder Willi Wewer from Cloppenburg specializes in food transports. Next to the 
known Scania Hauber, first new generation Scanias are operated.

H0 1/87

308502 44,95 € 
MAN TGX XLX Euro 6c Silo-Sattelzug / MAN TGX XLX Euro 6c silo semitrailer „Melmer Pitztal, Das Dach Tirols“ (A) 
„Pitztal, Das Dach Tirols“ lautet der Slogan dieses knallroten Sattelzugs der Spedition Silo Melmer aus Imst. Dieses einmalig produzierte 
Modell ergänzt die Serie der Silo-Melmer Modelle bei Herpa. / „Pitztal, Das Dach Tirols“ (Pitztal, the roof of Tyrol) is the slogan on this bright 
red semitrailer of the forwarder Silo Melmer from Imst. This one-time edition model enhances Herpa’s Silo Melmer model series.

H0 1/87

308441 36,95 € 
MAN TGX XXL Euro 6c Container-Sattelzug / MAN TGX XXL Euro 6c container semitrailer „EKB / Maersk“ 
Das Bremer Unternehmen EKB ist seit den 1980er Jahren bei Herpa bekannt und beliebt. Aktuell hat EKB eine geänderte Farbgebung bei 
seinen LKW eingeführt. Bei Herpa wird dieser neue Containerzug mit einem 40 ft. Open Top Container der Reederei Maersk beladen sein. 
The Bremen-based company EKB has been known and popular at Herpa since the 1980s. Currently, EKB has launched modified colors on 
its trucks. Herpa loaded this new container trailer with a 40 ft.-open top container of the shipowning company Maersk. 

H0 1/87

076432-003 24,95 € 
Set 3 x 20 ft. Container (Hapag Lloyd / TAL / Triton)

H0 1/87
Ab Januar 2018 lieferbar!
Delivery in January 2018!
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308533 39,95 € 
Volvo FH Rundmulden-Sattelzug „Trio-Trans“ 
Formneuheit! Der aktuelle Volvo ergänzt nun auch mit flachem Kabinendach die Herpa-Produktpalette. Erstes Modell ist ein Fahrzeug der Bauflotte der Spedition Trio-Trans mit 
Rundmulden-Auflieger. / New type! The current Volvo now also enhances the Herpa range with a flat cabin roof. First model is a vehicle of the construction fleet of the forwarder Trio-Trans 
with trough trailer.

H0 1/87
Computergeneriertes Fahrerhaus
Computer rendered driver‘s cabin

207928  6,50 € 
Die neue Ausgabe DER MASS:STAB / The new issue DER MASS:STAB 
In Ausgabe 6/17 lesen Sie / Some of the topics in issue 6/17: 
 
• Titel: Jubiläum im Pitztal — Silo Melmer wird 70 Jahre alt 
• Title: Anniversary in Pitztal – Silo Melmer celebrates its 70th anniversary 
• Diorama: Kies - Schotter - Erde — Ein Kieswerk in 1:87 
• Diorama: Gravel and earth – a 1/87 scale gravel plant 
• Umbau: Modelle vom Bau — LKW-Sonderlinge einer Baustelle 
• Conversion: Construction models – truck oddities of a construction site 
• Reportage: Truck Event Austria — Wir werfen einen Blick nach Österreich 
• Report: Truck Event Austria – we take a look at Austria 
 
Abonnieren Sie jetzt DER MASS:STAB ab 36,00 Euro pro Jahr: www.herpa.de/magazine   
subscribe to Der MAss:sTAB starting at 36 euro annually: www.herpa.de/magazine

Der MAss:sTAB 
auch als ePaper  
für Ihren Tablet-PC!
Der MAss:sTAB 
as an ePaper for 
your tablet!

066716 19,95 € 
Mercedes-Benz Atego `10 HLF 20 „Feuerwehr“ 
Formneuheit! Die Modellreihe der Baugröße 1:160 wird durch einen Mercedes-Benz Atego mit 
Ziegler HLF 20 Aufbau ergänzt. Das Modell ist selbstverständlich rollfähig, mit zwei Rundumleuchten 
sowie Leiterpaketen ausgestattet und mittels Tampondruck aufwändig verfeinert. / New type! The 
1/160 scale model series is enhanced by a Mercedes-Benz Atego with Ziegler HLF 20 superstruc-
ture. Of course the model is able to roll, features two warning beacons as well as ladder packages, 
which are elaborately refined via pad printing.

n 1/160

n 1/160

308557 39,95 € 
MAN TGS M Kühlkoffer-Hängerzug / MAN TGS M refrigerated box trailer „EDEKA“ 
Bundesweit sind diese EDEKA-Kühlkofferzüge zur Belieferung der EDEKA-Märkte täglich im Einsatz. Der MAN LKW neuester Bauform zieht einen Tandemhänger mit Unterflurkühler. 
These EDEKA refrigerated box trailers are operated daily to supply EDEKA markets nationwide. The MAN truck of the latest version pulls a tandem trailer with underfloor refrigerator.  

H0 1/87

308571 39,95 € 
Volvo FH Gl. Abrollmulden-Hängerzug / Volvo FH Gl. container trailer „P. Schartau Transporte“ 
Mit zwei großen Abrollmulden beladen erscheint das neueste Fahrzeug des Transportunternehmen Schartau aus Dörpstedt nahe Rendsburg. Das Zugfahrzeug wurde erst in 2017 von 
dem Unternehmen angeschafft. / The latest vehicle of the transport company Schartau from Dörpstedt near Rendsburg is released loaded with two large roll-off troughs. The company 
purchased the tractor in 2017.

H0 1/87
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308755 38,95 € 
Scania CR HD Kühlkoffer-Sattelzug / Scania CR HD refrigerated semitrailer „Offergeld Logistik“ 
Die Spedition Offergeld aus Würselen bei Aachen setzt bereits die ersten neuen Scania mit dem R-Fahrerhaus ein. Herpa aktualisiert die 
Produktpalette mit dem aktuellen Fahrzeug in einmaliger Auflage. / The forwarder Offergeld from Würselen near Aachen already operates 
the first new Scania with R-cab. Herpa updates the product range with the current vehicle as one-time edition.

H0 1/87

308519 44,95 € 
Scania R `13 TL 6x2 Kühlkoffer-Sattelzug / Scania R `13 TL 6x2 refrigerated box semitrailer „Von Wartburg“ (CH) 
Ein Vorbild der besonderen Güte wird von dem Spediteur Lukas von Wartburg aus Gelfingen in der Schweiz eingesetzt. „The Last Samurai“ 
nennt der Unternehmer sein Schmuckstück. Die 6x2 Zugmaschine wird von Herpa vorbildgerecht mit zwei zwillingsbereiften Achsen zur 
Auslieferung kommen. / A special-quality original is operated by the forwarder Lukas von Wartburg from Gelfingen in Switzerland. The 
company calls its gem “The Last Samurai”. The 6x2 tractor is authentically realized with two dual wheel axles.

H0 1/87

308489 59,95 € 
Scania CS 20 HD Eurocombi „Ristimaa Fire Bird“ (FIN) 
Auch bei der Spedition Ristimaa wurde bereits der neue Scania in den Fuhrpark integriert. Unter dem Namen „Fire Bird“ läuft dieser Scania in Skandinavien mit einem Dolly und einem Auflieger. Das Herpa-Modell basiert noch auf dem Fahrgestell des Vorgängermodells. / The forwarder 
Ristimaa has also already added the new Scania to its fleet. With the name “Fire Bird”, this Scania is operated in Scandinavia with a dolly and a trailer. The Herpa model is still based on the chassis of the predecessor model. 

H0 1/87



09

www.herpa.de?xxxxxx (sechsstellige Artikelnummer): Der direkte Link zu Ihrem Wunschmodell! / (six digit item number) The direct link to your desired model!

CARS & TRUCKS NEWS 03-04 2018

308748 39,95 € 
Scania R `13 TL Gardinenplanen-Sattelzug / Scania R `13 tL curtain canvas semitrailer „René Müller Transporte“ 
Der komplett schwarze Scania der Spedition René Müller aus Schorba nahe Jena wird von Herpa in einmaliger Auflage mit schwarzen 
Felgen und einer Standklimaanlage ausgestattet. Die Fahrzeuge sind europaweit im Einsatz. / Herpa produces the all-black Scania of the 
forwarder René Müller from Schorba near Jena as one-time edition with black rims and an engine-independent air-conditioner. The vehicles 
are operated Europe-wide.

H0 1/87

308526 39,95 € 
Scania CS HD 6x2 Gardinenplanen-Sattelzug / Scania CS HD 6x2 curtain canvas semitrailer „Eurolink“ (S) 
Die aus Schweden stammende Spedition Eurolink setzt vornehmlich auf Scania Zugmaschinen, die alle in feinem Blaumetallic lackiert sind. 
Auch die neue Scania CS 6x2 Zugmaschine wird von Herpa mit einem Gardinenplanen-Auflieger produziert. / The forwarder Eurolink from 
Sweden mainly opts for Scania tractors and those are all painted in a fine blue-metallic. Herpa produces the new Scania CS 6x2 tractor 
with a curtain-canvas trailer.

H0 1/87

308229 37,95 € 
DAF XF SSC Lowliner-Sattelzug / DAF XF SSC lowliner semitrailer „Verhoek“ (NL) 
Aktuell hat das europaweit tätige Unternehmen Verhoek DAF XF Zugmaschinen angeschafft. Bei Herpa wird die Lowliner-Zugmaschine mit 
einem entsprechenden Auflieger kombiniert und einmalig produziert. / Recently, the Europe-wide operating company Verhoek acquired DAF 
XF tractors. At Herpa, the lowliner tractor is combined with a matching trailer and produced as one-time edition. 

H0 1/87

308458 39,95 € 
Scania CS HD Gardinenplanen-Sattelzug / Scania CS HD curtain canvas semitrailer „Höhner“ 
Die Spedition Höhner aus Weyerbusch in Nordrhein-Westfalen ist bekannt für seinen schönen und gepflegten Fuhrpark. Auch der neue 
Scania mit S-Fahrerhaus gehört dazu und wird in einmaliger Auflage bei Herpa als Miniatur erscheinen. / The forwarder Höhner from 
Weyerbusch in North Rhine-Westphalia is known for its pretty and well-kept fleet. The new Scania with S-cab is part of that and is released 
as one-time edition miniature.

H0 1/87

308434 39,95 € 
MAN TGX XLX Gardinenplanen-Sattelzug / MAN TGX XLX curtain canvas semitrailer „Hella Erlkönig Truck“ 
Eine besondere Gestaltung für einen eigenen LKW hat sich das Unternehmen Hella auserkoren. Der komplette Zug ist im „Erlkönig-Design“ 
gestaltet. / Hella has chosen a very special design for its own truck. The entire combination features a prototype design.

H0 1/87

308465 44,95 € 
Volvo FH Gl. Gardinenplanen-Sattelzug mit Stapler / Volvo FH Gl. curtain canvas semitrailer with forklift „Reinert Logistik“ 
Die Spedition Reinert aus Schleife ist europaweit mit mehr als 750 Einheiten unterwegs zum Kunden. Bei Herpa erscheint erstmalig ein 
Volvo FH mit Gardinenplanen-Auflieger sowie heckseitig montiertem Mitnahmestapler. / The forwarder Reinert from Schleife operates more 
than 750 unites Europe-wide. Herpa premieres a Volvo FH with curtain-canvas trailer and truck-mounted forklift in the rear.

H0 1/87
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121859 59,95 € 
Volvo FH Gl. XL 6x2 Kühlkoffer-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL refrigerated semitrailer „SFT / Phil Collins“ 
121866 33,95 € 
Kühlkoffer-Auflieger / refrigerated trailer „SFT / Phil Collins“ 
Der in Franken ansässige Spediteur Sascha Fleischmann hat sich mit seiner auch bei Herpa-Sammlern bekannten Phil Collins-Zugmaschine einen Lebenstraum erfüllt. Nun hat der Unternehmer zu der Zugmaschine noch einen Auflieger von dem Airbrush-Künstler Jörg Wolke mit Motiven 
gestalten lassen. Der Herpa-Sammler hat die Wahl zwischen dem kompletten Sattelzug oder nur dem Auflieger, jeweils mit passender Vitrine, um die bereits vorhandene Zugmaschine mit dem neuen Auflieger zu kombinieren. / The Franconia-based forwarder Sascha Fleischmann fulfilled 
his lifelong dream with his Phil Collins tractor, which is also well-known by Herpa collectors. Now, the company also had a trailer designed with motifs by airbrush artist Jörg Wolke. Herpa collectors can now choose between the entire semitrailer and only the trailer, each in a matching 
showcase, to combine the already existing tractor with the new trailer.

H0 1/87

121828 59,95 € 
MAN TGX XXL Kühlkoffer-Sattelzug „Meixner/Fränkische Schweiz“ 
Die Spedition „MTS, Meixner Transporte + Service“ aus dem Fränkischen Wiesenthau, hat sich einen eigenen neuen Showtruck mit Motiven der Fränkischen Schweiz gestalten lassen. Der aktuelle MAN TGX XXL mit Kühlkoffer-Auflieger wird in der bekannten Vitrine zur Auslieferung kommen. 
The forwarder „MTS, Meixner Transporte + Service“ from Wiesenthau, Franconia, had its own new showtruck designed with motifs from Franconian Switzerland. The current MAN TGX XXL with refrigerated box trailer is delivered in the well-known showcase.

H0 1/87

trailer
Auflieger
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CARS & TRUCKS NEWS 03-04 2018

Minikit

JeTZT neU: MiliTär MinikiTs!
 nOW neW: MiliTAry MinikiTs!

746250 26,95 € 
MAN TGA XL Wechselkoffer-LKW mit Sanitätscontainer / MAN TGA XL interchangable-truck 
with medical container „Bundeswehr“

H0 1/87

746243 26,95 € 
Mercedes-Benz Actros L `08 Wechselkoffer-LKW mit Sanitätscontainer, bronzegrün 
Mercedes-Benz Actros L `08 interchangable truck with medical container, bronze green „Bundeswehr“  
013383 18,95 € 
Minikit Mercedes-Benz Actros L `08 Wechselkoffer-LKW mit Container, bronzegrün / Mercedes-Benz Actros L `08 interchangable truck with container, bronze green

H0 1/87

746267 19,95 € 
Mercedes-Benz Vito Bus „Bundeswehr“

H0 1/87

746175 29,95 € 
Kampfpanzer Leopard 2A7, dekoriert / Main battle tank Leopard 2A7, decorated 
746182 24,95 € 
Kampfpanzer Leopard 2A7, undekoriert / Main battle tank Leopard 2A7, undecorated 

decorated
dekoriert

undecorated
undekoriert

H0 1/87

746151 29,95 € 
ATF Dingo mit FLW 100, dekoriert / decorated 
746168 24,95 € 
ATF Dingo mit FLW 100, undekoriert / undecorated

decorated
dekoriert

undecorated
undekoriert

H0 1/87



Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Irrtum und Änderungen vorbehalten. 
Catalogue shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Errors and ommissions excepted.

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

Limitierte Auflage
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell 

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt. Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Formneuheit
New type

Farbneuheit
New color release
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Distributed by herpa in Europe
Start Scale Models

- Mercedes-Benz and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG.
 They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license. 
- Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo. 
 Brand names, design patents and intellectual property rights have been used with the permission of the owner Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo.

- The BMW logo and the BMW wordmark are trademarks of BMW AG and are used under license.
- Post (W/B)® ist eine eingetragene Marke der „Deutschen Post AG“ 

83ssM1195 69,50 € 
Bohrfahrzeug BM-302 (GAZ-66) / Drill Truck BM-302 (GAZ-66)

1/43

83ssM1218 69,50 € 
MAZ-6430 6x4 Zugmaschine / MAZ-6430 6x4 tractor truck

1/43

83ssM1236 79,50 € 
Löschfahrzeug PSA-2 (URAL-43206) / Fire engine truck PSA-2 (URAL-43206) „Woronesch“

1/43

1/43

83ssM1247 69,50 € 
KAMAZ-5460 4x2 Zugmaschine / KAMAZ-5460 4x2 tractor truck 

83ssM1308 69,50 € 
Tatra 111C Tankfahrzeug Militär / Tatra 111C Military tanker

1/43

83ssM1309 69,50 € 
Tatra 111C Tanklöschfahrzeug Feuerwehr / Tatra 111C Fire Engine

1/43

83ssM1310 69,50 € 
Tatra 147 DC5 Muldenkipper / Tatra 147 DC5 dumper 

1/43

83ssM7029 89,95 € 
KAMAZ-5320 Planenhängerzug mit GKB-8350 / KAMAZ-5320 canvastruck with trailer GKB-8350

1/43

83ssM1307 69,50 € 
Tatra-111R Planen-LKW / Tatra-111R canvas truck

1/43


